

CAPENDU

## Bouchons d'Amour pour une association d'amour



► 180 kg de bouchons ont été remis par la junior association de capendu aux «Bouchons d'Amour»

Les jeunes capenduciens de la junior association « Les engagés » se remuent et depuis quatre mois ils ont mis en place une récolte de bouchons au sein de la commune et des villages alentours. Une récolte qui a tellement bien fonctionné que ce sont pratiquement 180 kg de bouchons qu'ils ont récolté et qu'ils ont remis à l'association « Les Bouchons d'Amours » de Narbonne. Une association en relais avec la Belgique qui récupère les bouchons en échange de financement permettant d'acheter du matériel pour les personnes handicapées. Citoyens dans l'âme et avec un cœur grand comme ça, les jeunes capenduciens ont aidé à trier les bouchons avant de participer à une

très intéressante discussion avec les responsables de l'association. Ils en ont profité pour récupérer des cartons afin de poursuivre leur action en créant des points récupération bouchons.

### Les lieux de récupération :

Il est maintenant possible de laisser vos bouchons plastiques dans des points de récoltes situés à divers endroits du village :

chez Vival, rue des Horts - au Café de la Terrasse - à la Pharmacie Mullot - au tabac Martin - directement à la salle des jeunes de Capendu située sur le stade Michel Berlanga ou encore à la piscine de Capendu. Alors citoyens à vos bouchons, ça peut aider une personne handicapée à gérer le quotidien de sa vie.